









dalam penelitian agar mendapatkan hasil yang maksimal tanpa memberikan penilaian terhadap hukum, hanya memberikan penjelasan tentang adanya pelanggaran lalu-lintas di desa Pabean kecamatan Sedati kabupaten Sidoarjo.

Di sisi lain, dalam konteks faktor lingkungan sosial ini termasuk kinerja aparat atau petugas kepolisian yang mengawasi tertib lalu lintas di jalan raya. Peranan petugas keamanan lalu lintas sangat penting dalam menanamkan disiplin lalu lintas. Tanpa adanya konsistensi dalam penegakan hukum bagi pelanggar lalu lintas, tertib lalu lintas hanya akan menjadi mimpi.

Pada hakekatnya, semua pengendara memahami benar aturan berlalu-lintas, tetapi mereka tetap nekad melanggar dengan berbagai alasan, padahal melanggar aturan lalu-lintas adalah maut, membahayakan keselamatan diri sendiri maupun keselamatan orang lain. Mereka tidak terlalu mepedulikan keadaan di sekitarnya. Tindakan yang demikian itu seharusnya dihilangkan karena mereka hidup bermasyarakat, bukan individu. Selain itu, pandangan hidup mereka pun juga harus diubah agar tidak melakukan pelanggaran untuk kesekian kali.

Akibat dari ketidak disiplinnya pengendara, maka tidak heran jika banyak kemacetan di mana-mana. Apalagi pada saat turun hujan, ruas jalan yang ada di bawah *fly over* digunakan untuk tempat berteduh para pengendara sepeda motor sehingga hampir menutup seluruh badan jalan, akibatnya terjadi antrian panjang pada jalan tersebut.

Sangat disayangkan penegakkan peraturan maupun penindakan para pelanggar terkesan lemah dan masih dapat “berkompromi” antara pelanggar

dan aparat. Bagi warga atau pengendara yang melanggar tentu saja ada sanksi yang menunggunya, tapi sanksi tersebut dapat berkurang ataupun tidak berlaku dalam berbagai situasi.

Di samping penegakkan hukum secara tegas, penyuluhan berlalu-lintas terhadap warga masyarakat harus dilakukan tanpa henti, termasuk di sekolah agar disiplin berlalu lintas khususnya dapat ditaati oleh setiap pengendara dan warga masyarakat pada umumnya. Tanpa ada penegakkan disiplin berlalu-lintas aparat akan kewalahan dan akan terjadi stagnasi di seluruh ruas jalan.

Padahal pelanggaran lalu-lintas merupakan tindak pidana yang wajib ditindak tegas agar pengendara merasa jera dengan tindakan yang mereka lakukan. Dengan adanya peraturan yang tegas, diharapkan tidak ada lagi pengendara yang melakukan pelanggaran lalu-lintas. Namun, pada umumnya masyarakat lebih memilih membayar denda damai daripada ditilang, karena dengan mengikuti proses tilang tersebut masyarakat justru menjadi kerepotan dan seringkali biaya yang dikeluarkan untuk keperluan proses tilang tersebut jauh lebih besar.

Sehingga mereka lebih memilih cara tersebut untuk menyelesaikan masalahnya agar cepat selesai dan tidak memakan banyak waktu. Walaupun mereka mengetahui bahwa cara-cara seperti itu merupakan cara yang tidak benar. Karena hal itu berarti mereka telah meremehkan hukum. selain itu, perilaku yang demikian akan dapat merusak moral generasi selanjutnya dan bukan merupakan penyelesaian masalah yang benar.

Hukum pidana sendiri dibagi menjadi dua, yaitu hukum pidana









